

SPD Fraktion, Dienstag, 28. Januar 2014

Bürgerhaus erhält neue Toilettenanlagen

Peter Triefenbach: „Sanierung der Sanitärbereiche schließt Bürgerhaussanierung ab“

Die Sanierung des Bürgerhauses in Mainflingen geht 2014 in die Endphase. Was im Jahr 2009 mit dem Beschluss zur Energetischen Sanierung im Rahmen der Konjunkturprogramme begann, findet nun Vollendung. So sind mit dem Haushalt 2014 nochmal 220.000 Euro bereit gestellt. Wie SPD-Sprecher Peter Triefenbach mitteilt, werden die maroden Toilettenanlagen saniert und die Lüftungsanlage erneuert.



„Trotz des Sparkurses der Gemeinde gelingt es uns schrittweise, die gemeindlichen Einrichtungen zu sanieren und zu renovieren. Insbesondere die Sanitärbereiche im Bürgerhaus stellen ein letztes Ärgernis für die Nutzer der ‚Mainflinger Gut Stubb‘ dar. Nach fünf Jahren Arbeit und Investitionen in Millionenhöhe freuen wir uns, dass wir den zahlreichen ehrenamtlichen Aktiven ein rundum saniertes und unter energetischen Gesichtspunkten hervorragendes Domizil zur Verfügung stellen können“, so Triefenbach.

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen